

DMP : Aucun rappel de lot de la spécialité Aclav!

Abderrahim DERRAJI - 2019-08-02 19:15:00 - Vu sur pharmacie.ma

La Direction du médicament et de la pharmacie (DMP) a diffusé le 2 août un communiqué pour démentir les informations publiées par le quotidien arabophone Assabah au sujet d'un supposé rappel de lot. Le Directeur du médicament et de la pharmacie indique dans cet écrit que : - la spécialité Aclav n'a fait l'objet d'aucun rappel de lot, - aucun courrier n'a été adressé aux pharmaciens dans ce sens, - et le médicament en question ne souffre d'aucun problème de qualité.

On se pose vraiment la question sur les motivations de l'auteur de cette article qui a , à son actif, un autre article au sujet du Lévothyrox comportant plusieurs inexactitudes. Malheureusement, la diffusion de tels articles mettent en danger les malades et ternissent l'image de marque aussi bien de l'administration que tous les opérateurs du secteur. Il faut penser à instaurer des «rappels de lot» des articles de presse présentant un problème de qualité et/ou d'éthique ! >